

Gründungsversammlung des Baufördervereins St. Peter und Paul, Sigmaringendorf am 20. Juli 2017

Wie bereits angekündigt soll unsere Pfarrkirche St. Peter und Paul renoviert werden: Dabei soll sie ihre aus der Romanik stammende Strahlkraft wiedergewinnen. Eine Arbeitsgruppe hat sich in Zusammenarbeit mit dem Münchner Maler und Bildhauer Prof. Josef Henselmann intensiv damit auseinandergesetzt und einen Entwurf erarbeitet.

Um diesen umzusetzen soll ein Bauförderverein gegründet werden, der die Finanzierung dieses Projekts unterstützen wird.

Die **Gründungsversammlung** findet statt am **Donnerstag, den 20. Juli um 19:00 Uhr im Frauengemeinschaftsraum des Katholischen Gemeindehauses Sigmaringendorf.**

Hier werden die aktuellen Ideen vorgestellt und der neue Bauförderverein gegründet.

Herzliche Einladung an alle Interessierten.

Wolfgang Holl, Pastoralreferent und Begleiter der Gemeinde